
4 つ　市　議　会　だ　よ　り

　　　　　 ●一般質問●

1　公共施設利活用基本構想に

ついて

　2　防災施設の点検及び整備に

　ついて

　3　合併時の20事業の進捗状況

　について

　

　交付金事業の進捗状況は

　答　久居駅東の問題について、

民活導入の案に対し、地元から

ご意見をいただいている。何ら

かの代替案を考えなくてはなら

ない状況で、今後よく地元の方

とお話をさせていただきたい。

　

　　

　問　なぜ説明もなく構想を転換

しセンターパレスへ中央公民館

と福祉センターを移転するのか

　答　基本構想の津署跡地へは、

文化財保護審議会からの意見書

により建設できないような状態

となったため、センターパレス

への整備という代替案を全員協

議会でお示しさせていただいた。

　問　合併時の20事業のひとつで

ある久居駅周辺地区まちづくり

　とはない。

　　　　　●議案質疑●

議案第82号　平成23年度津市一

般会計補正予算（第3号）

1　歳出　教育費　小・中学校

費　学校管理費　小中学校の

校舎棟屋上改修事業について

⑴　事業内容は

　　　　　●一般質問●

1　ツーデーウォークについて

⑴　市主催のウォークは

⑵　参加者の状況、意見は

⑶　ツーデーウォークを企画す

れば

2　吉田沙保里選手について

　

　問　全国から参加されるツーデ

ーウォークを企画すれば、津の

名前が広がるが

　答　経済的効果、ＰＲ効果は非

常に高いと考えている。市には

多くのウォーキングコースがあ

ることから、2日間にわたるウ

ォーキング事業等について関係

部局と検討していきたい。

　問　東日本大震災で発生したガ

レキ処理受け入れは市民が心配

している。十分な検討を

　答　これまでのところ、国、県

からの受け入れ要請はない。放

射性物質の基準や埋め立て処理

などの安全の確認ができるまで

市がガレキの受け入れをするこ

⑴　ロンドンオリンピック出場

に内定となればどの様な応援

体制を予定か

3　東日本大震災におけるガレ

キ処理について

⑴　ガレキ処理を受け入れた理

由は

⑵　今後の対応は

4　中心市街地の活性化につい

て

⑴　津市物産まつり、高虎楽座

の効果は

⑵　今後の施策は

5　職員研修について

⑴　研修の成果は
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